



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 2021~2022年度 シェカール・メータ RI会長テー

(3391例会)(創立70周年)

■呉RC 2021~2022年度テーマ 「みんな(全員参加)で呉ロータリーを盛り上げよう」

福田多喜二 会長エレクト 佐々木英夫 岩 増 岡 直 長尾正嗣 廣 江 裕 治 会場監督 大 塩 直前会長

〒737-0045 呉市本通4丁目8-12 〈例会場〉〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル 呉商工会議所ビル南館7階 705号室 ☎ (0823) 20-1111 FAX (0823) 20-1120 ☎ (0823) 24-4411 FAX (0823) 21-5692 〈例会時〉毎週木曜日 12:30~13:30 〈事務局〉 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12

E-mail ▶ kure3rc@urban.ne.jp HP/URL ▶ http://www.kurerotaryclub.jp My Rolary ▶ https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

次週のメインプログラム

事業計画説明② 奉仕プロジェクト委員会 7月22日(木) 休会 7月29日休 会長卓話 福田多喜二会長

第3390例会記録【7月8日休】

【プログラム】 ◇事業計画説明①

クラブ管理運営委員会、会員増強・職業分類委員会、会員選考委員会、親睦活動委員会、広報・ クラブ週報委員会、ロータリー情報・研修委員会、出席・プログラム委員会

【 出 席 率 】 前々回 91.04% 今回 81.54%(会員 67 名·欠席 12 名·免除 2 名)

◇山本一洋さん、志々田幸治さん、大之木小兵衛さんの御同伴者 株式会社 岡本ペイント 代表 取締役 岡本 太様

◇堀口勝哉さん、明神 博さんの御同伴者 呉信用金庫 経営管理本部長 理事 岡本 淳様

◇青山・宇都宮(五)・畦・海生(知)・坂田・島村・高橋・武田(信)・寺坂・中河原・成瀬・ 【欠席者】 増岡君 12名

【 出席免除者】 ◇奥川君・海生(孝)君 2名

【 会 長 報 告 】 ◇入会式:済生会呉病院 院長 伊藤博之様

(推薦者 大村一郎君・日下美穂君・住田佳樹君) (アドバイザー:住田佳樹君)

:東京海上日動火災保険 株式会社 呉支社・支社長 川畑直也様 (推薦者 大之木精二君・三宅清嗣君)(アドバイザー:大之木精二君)

推薦者 住田佳樹君より伊藤さんのご紹介。推薦者 大之木精二君より川畑さんのご紹介。

福田会長より記念品贈呈、歓迎の挨拶。

配属先は、親睦活動委員会

- 【幹事報告】 ◇ RI…the Rotarian 7月号
 - ◇ RI…ロータリーレート 1 \$= 111 円へ変更
 - ◇ RI 第 2710 地区事務局…第 2820 地区主催 ロータリー奉仕デーのご紹介
 - ◇ RI 第 2710 地区事務局…熱海土砂災害に対する支援金について。お一人につき 1,000 円を目途に ご支援をお願い致します。
 - ◇西条ロータリークラブ・東広島ロータリークラブ・呉東ロータリークラブ・呉南ロータリークラブ ・江田島ロータリークラブ …2021-22 年度事業計画書が届いております。
 - ◇ロータリー文庫運営委員会 菅原委員長…新年度に当たり各クラブへの文書配信のお願い。 各ガバナー事務所経由で徴収されている一人当たりの運営協力金を 2021 年7月より 300 円 / 年 から200円/年へ減額。また、ロータリー文庫のホームページの利用方法につき資料が届いてお ります。掲示しておりますので、ご確認下さい。
 - ◇呉南ロータリークラブ …2021 ~ 22 年度事業計画書内誤記名箇所につき訂正が届いております。
 - ◇呉自社商品開発協議会、みんなの夢・アイディアコンテスト実行委員会事務局…2021 みんなの夢 アイディアコンテストのポスター・チラシの掲示・配布依頼が届いております。



- ◇谷口彰啓君…7 月 4 日の呉 RC ゴルフコンペで優勝させていただきました。パーティーメンバーに は一年間一緒に仕事をさせていただいた石田さん、大之木さんの応援と恵まれたハンディーで楽 しく一日を過ごさせていただき感謝です。ありがとうございました。
- ◇堀口勝哉君…7月4日ゴルフ同好会コンペでとても良いことがありました。
- ◇神垣和典君…郷原 CC で行われた同好会コンペの昨年度年間チャンピオン戦で3度目の優勝しま した。今回は HC8 での優勝ですから会長にふさわしいと自画自賛です。山本さん、沖田さん、川 畑さんありがとうございました。
- ◇廣江裕治君…先日の RC ゴルフコンペでは福田会長、堀口さん、明神さんと一緒に楽しくラウンド させていただきました。最後に幸運が訪れましたのでニコニコさせていただきます。谷口さん、三 木さんありがとうございます。
- ◇西藤公精君…親睦活動委員会を担当させていただきます。精一杯取り組んでまいります。
- ◎ニコニコ基金金額 70,000円(累計金額 140,000円)

奉仕プロジェクト委員会 委員長に就任して



增岡 真一

2021 - 2022 年度の奉仕プロジェクト委員長を務めさせて頂きます増岡です。

20年に新型コロナウイルスの感染拡大が起こり 緊急事態宣言等を経験する中で、我々の生活に於い て "集合から社会的距離に注目する新たな価値観へ

職業奉仕委員会 委員長に就任して



中河原圭司

この度、職業奉仕委員長を拝命いたしました中河原です。

コロナ禍の委員会活動は色々やりにくい面も多い と思いますが、副委員長の武田信寛さん、委員の長 行事義人さん、江山恭弘さん、長谷雅登さんという

社会奉仕委員会 委員長に就任して



日下 美穂

社会奉仕委員会の委員長を拝命いたしました日下 美穂です。委員構成は菅原、大村、住田、岩崎、和田、 各会員で精鋭揃いです。

最近、SDGs が叫ばれていますが、環境だけでなく、人も持続可能な自立した健康寿命延伸が必要です。2018年には、国連の非感染性疾患高次元会議が、

青少年奉仕委員長に 就任して



太刀掛祐之

副委員長に谷口彰啓さん、委員に大島淳稔さん、 下瀬省二さん、佐藤政秀さん、成瀬友之さんという 心強いメンバーで1年間活動してまいります。

この原稿が週報に掲載される7月は、まだまだ新

の変化"が生じていると言われています。一方ロータリークラブでは、クラブの内外共により深い関係性、相互理解を築く事で奉仕の心を育み実践する事を目的としています。

福田会長のテーマ、「みんなで呉ロータリーを盛り上げよう」では、この相反している様に見える現状をロータリーの素晴らしさを実感出来る機会として捉え、充実した活動に活かして行きたいとの基本的な構想を持たれています。

この考え方に沿い、職業奉仕、社会奉仕、青少年 奉仕、国際奉仕の委員会活動に携られる素晴らしい 委員長・副委員長を始め委員会の皆様に協力させて 頂き、活動を側面から支援させて頂ければと思って おります。宜しくお願い致します。

経験豊富な皆様のご協力をいただきながら、活動を 進めて行きたいと思います。

今年度の活動目標は、ロータリアンの原点である 職業奉仕の理念の再確認。としています。

「四つのテスト」と「ロータリアンの行動規範」を基盤に会員の皆さんの職業倫理の向上を目指します。また、地区委員会の方針でもある、ダイバーシティに対する理解を深めるため、関連卓話の実施も行う予定です。なお、恒例の職場例会については状況が許せば4月に開催を予定しております。

ロータリアン自身のみならず家族、職場、地域社会での実践のお役にたてるよう、他の委員会との協力も密にして活動してまいります。

一年間、精一杯頑張りますので、皆様方のご理解 とご協力をよろしくお願い申し上げます。

世界の疾患を制圧する戦略の優先順位1位、2位に禁煙と減塩を挙げました。

これらのことから次年度の社会奉仕委員会は、健康寿命を延伸するため、地域の食の総合力で With Corona そして Post Corona の健康を次のステージへ導く社会奉仕をしたいと思います。

まずは会員の理解と実践として、例会のランチを 月に1回、減塩(ナトリウム)、増カリウムの美味 しい「ナトカリランチ」デーにします。

子供や若い頃からの食習慣が大事なので青少年奉 仕委員会とも連携します。

今年度 RI の方針である奉仕デーのイベント開催 は、With Corona でも可能な方法を探ります。

初めての委員長の役割で未熟ですがどうかよろし くお願いいたします。

型コロナウィルス感染の影響が大きく残っていると思われますが、今年度中には国内でのワクチン接種も幅広い年代に行き渡り、日常が戻ってくるはず(希望的観測)です。

新型コロナウィルス感染の経験を経て、ポストコロナの新たなニューノーマル時代へ適応する為、生活様式や企業活動も変わっていくでしょう。

また昨今 SDGs が唱えられ、持続可能な社会を世界全体で目指していく中、次代を託す青少年への取り組みはたいへん重要な要素となります。

青少年たちが抱えている様々な課題や問題にも前 向きに取り組みながら、ポストコロナを見据えて、1 年間委員会活動に取り組んでまいりたいと思います。

皆様、御協力宜しくお願い申し上げます。

国際奉仕委員会委員長に就任して



高橋 征司

2021 ~ 2022 年度、国際奉仕委員会委員長を拝命しました高橋です。

ロータリークラブに入会して、ロータリーが国際 理解・親善・平和を推進している団体であることは 肌で感じて参りましたが、何分経験不足の身にて、 具体的な取り組みなど知らないことばかりです。委 員長の指名を受けたことを好機ととらえ、少しでも 国際奉仕に対する認識を深められるような例会など に取り組んでいけたらと思います。

また、今年度は米山奨学生の受け入れもあり、コーディネイターの奥原さんと連携しながら、奨学生の紹介や米山奨学会への理解を深める時間を持ちたいと考えております。

若輩者ですが、1年間頑張って努めてまいりますので、皆様のご指導・ご鞭撻、そしてご協力をお願い申し上げ就任の挨拶とさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

ロータリー財団委員会 委員長に就任して



明神 博

ロータリー財団は、ロータリアンの寄付を世界各地での奉仕活動に役立てています。

100年以上も前に創立されて以来、ロータリー財団は、教育の支援や持続可能な成果を生み出すプロジェクトに総額40億ドル以上の資金を提供してきました。

一つひとつの寄付により、世界中の地域社会を少しずつ変えていくことができます。

ロータリー財団の使命は、ロータリアンが、健康 状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済す ることを通じて、世界理解、親善、平和を達成でき るようにすることです。会員皆様のご理解とご協力 により達成できるようお願い致します。

呉RC電子化特別委員会 委員長に就任して



尾川 匠

今年度、当委員会の委員長を仰せつかりました。 不慣れではございますが宜しくお願い致します。

当委員会は、副委員長に中野誠吾さん、委員に石田直樹さん・道原正嗣さんをお迎えし、心強い布陣で臨む事を光栄に思います。

今年度の目標は、呉RCの組織運営の電子化を目指し、そのモデル実現化を通して会員、及び事務局作業の電子化に貢献する事を目指して実行して参りたいと考えております。

昨年度、当委員会佐藤委員長の元で企画されておりました、コロナ禍における、ZOOM等を当クラブのオンラインツールとして実現・実用化を行って参ります。

また、例会運営の電子化策検討として、Web 上での出欠席登録システム導入を前提に会員の皆様のWeb 利用リテラシー、及び出欠席登録システムの必要性に関する実態調査を行って参りたいと思っております。

皆様ご指導・ご鞭撻の程、何卒、宜しくお願い致 します。

会場監督 (SAA) に 就任して



大塩 俊

爽やか!明るい!!あと一つ忘れましたが、今年 度の活動目標を「コロナ禍の状況に応じて、例会や その他の会合が秩序正しく楽しい雰囲気で、かつ安 全に運営されるよう努める」としました。 しかし会員同士の親密な交流が制限されたまま新年度を迎え、残念なことに7月の例会はスクール形式の席配置、歌も口パクという寂しいスタイルを継続します。そんな中でもメンバー協力して工夫したいと思いますので、ご意見やご要望をお聞かせください。

また、SAAが担当するニコニコ基金は例会の取り消しも影響し、ここ数年は厳しい状況です。目標ありきで無理な集金はしませんが、こういう時だからこそ会員みんなの現状を理解し喜び合う機会として積極的に参加して頂ければ幸いです。

ワクチン接種が進み一日も早く通常モードに戻れることを祈り、そのためにもまずは感染しないこと を最優先でご用心いただきますようお願い致します。